

BARSAC

Le 17^e rallye Bordeaux Sud-Ouest Classic

Samedi 6 juillet, près de 80 voitures anciennes à tendance sportive prendront le départ de Barsac pour la 17^e édition du rallye Bordeaux Sud-Ouest Classic, organisée par Écurie Atlantique.

Les participants sont attendus dès 7 heures au Château La Clotte-Cazalis pour un petit-déjeuner, avant de prendre le départ vers 10 heures pour une boucle d'environ 60 km à travers le Sauternais.

Après une pause déjeuner au château, les équipages reprendront la route pour parcourir près de 90 km dans l'Entre-Deux-Mers, jusqu'au château L'Orangerie à Saint-Félix-de-Foncaude, partenaire du BSOC, pour un regrou-

pement avec rafraîchissement offert.

50 communes

Pour terminer, les concurrents reprendront le chemin vers le château La Clotte-Cazalis après un ultime regroupement à Béguey. Cette randonnée touristique de navigation et régularité traversera au total près de 50 communes. Un dîner, avec remise des récompenses à chaque participant, clôturera cette 17^e édition.

Alice Drouet

Informations et inscriptions sur www.ecurie-atlantique.net ; contact :

06 20 10 33 48 ou ecurie-atlantique@outlook.com

